

**SIARAN PERS****Otorita Ibu Kota Nusantara**

21 Desember 2023

**Investasi Sebesar 250 Miliar, Bluebird Group Hadirkan Transportasi Ramah Lingkungan di IKN**

**NUSANTARA** - Hari ini (21/12/2023) bersama Presiden RI Joko Widodo, Bluebird Group secara resmi meluncurkan sistem transportasi publik berkelanjutan berbasis listrik melalui investasi sebesar 250 miliar rupiah pada Groundbreaking Tahap 3 Ibu Kota Nusantara (IKN). Investasi tersebut meliputi pengadaan armada bus perkotaan listrik, taksi listrik, kendaraan rental listrik serta charging point dan depo yang secara keseluruhan terintegrasi dengan teknologi cerdas IKN.

Direktur Utama PT Blue Bird Tbk, Adrianto Djokosoetono menyampaikan bahwa visi pemerintah Indonesia dalam pengelolaan Nusantara sebagai *smart sustainable forest city*, yang menitikberatkan keberlanjutan dan ramah lingkungan, sejalan dengan apa dilakukan di Bluebird Group. "Bluebird memiliki konsep Keberlanjutan 50:30, yaitu upaya pengurangan 50% emisi karbon hingga 2030," jelas Adrianto.

Sementara itu Kepala Otorita IKN, Bambang Susantono menyatakan bahwa kontribusi Bluebird Group ini sejalan dengan KPI transportasi IKN dimana 80% dari moda pergerakan adalah berbasis transportasi publik yang ramah lingkungan dan hijau yaitu kendaraan listrik. Selain itu, Kepala Otorita IKN juga menyebutkan bahwa pengadaan bus rapid transit (BRT) listrik ini akan diterapkan untuk mendukung aksesibilitas Balikpapan menuju IKN dan di perkotaan khususnya di KIPP akan memberikan pelayanan awal kepada Nusantara menuju masa depan mobilitas yang berkelanjutan (*sustainable*) dan menciptakan lingkungan yang lebih bersih ramah lingkungan (*green*) serta terhubung (*connected*).

Presiden Joko Widodo menyambut gembira peluncuran sistem transportasi ramah lingkungan yang dikembangkan Bluebird Group di IKN. "Konsepnya sejak awal IKN adalah kawasan, lingkungan, gedung, transportasi, dan energi yang serba hijau. Saya sangat apresiasi dan menghargai komitmen Bluebird Group untuk mendukung inisiatif kota hijau di IKN dan menciptakan lingkungan yang lebih bersih dan sehat," tegasnya.

Untuk mendukung kesuksesan pemerintah, Bluebird Group ikut berkontribusi melengkapi dan mengembangkan layanan bus perkotaan listrik, halte, *transfer point*, dan area *park and ride*, yang menyesuaikan dengan pembangunan IKN.

Sebagai perusahaan penyedia mobilitas darat terdepan di Indonesia, Bluebird Group berkomitmen menciptakan masa depan layanan mobilitas yang berkelanjutan di IKN. "Kami ingin Bluebird berkontribusi banyak terhadap langkah-langkah pencapaian target yang ditetapkan pemerintah di IKN," harap Adrianto.

**Tim Komunikasi Otorita Ibu Kota Nusantara**

Narahubung: Sekretariat Otorita IKN

(+62) 811-8115-8888

Website : [ikn.go.id](http://ikn.go.id)  
Instagram : [instagram.com/ikn\\_id](https://www.instagram.com/ikn_id)  
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)  
Twitter : [twitter.com/ikn\\_id](https://twitter.com/ikn_id)  
Youtube : IKN Indonesia



NUSANTARA

# SIARAN PERS

#KotaDuniauntukSemua  
#Nusantara  
#IbuKotaNegara

---

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

---

**DOKUMENTASI FOTO**  
**Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara**





